
Pallanuoto, l’Ortigia cade a
Brescia  ma  tiene  per  tre
tempi
Nuovamente scavalcati e al momento fuori dal sestetto che
andrebbe a fare la Final Six scudetto. Ma era previsto perché
rispetto alle pretendenti era l’Ortigia quella ad avere il
turno proibitivo rispetto a Lazio (che ha vinto il derby con
la Roma) e Florentia (facile con Bogliasco). A Brescia il 14-9
finale contro la co-capolista insieme con il Recco ha detto di
una  squadra,  quella  di  Piccardo,  che  è  rimasta  a  galla
nonostante il 6-0 parziale del secondo tempo che ha allungato
la forbice tra le due pretendenti. E’ stato in quel frangente
infatti che il match in Lombardia è stato segnato perché nel
primo e nel terzo tempo l’Ortigia aveva chiuso in parità (2-2
e  3-3)  e  nell’ultimo  quarto  addirittura  davanti  grazie  a
Jelaca (3 gol e top scorer dell’Ortigia), Espanol e Susak. Ma
purtroppo non è bastato per contenere la foga del sette di
Bovo che ha avuto in Figlioli e l’ex Valentino Gallo i punti
di  forza  di  un  team  che  se  la  giocherà  fino  alla  fine
quest’anno per lo scudetto contro i pluricampioni del Recco.
Poco  male  per  un’Ortigia  che  adesso  avrà  un  altro  turno
proibitivo  con  Sport  Managment  prima  del  retour  match  di
EuroCup a Catania (ore 20,30) contro Marsiglia.

Siracusa  Calcio,  mister
Raciti: “Domani a Potenza con
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grande determinazione”
Siracusa  calcio  di  scena  domani  a  Potenza  per  la  seconda
trasferta consecutiva dopo quella vittoriosa di Rende. Seduta
di rifinitura stamane in terra silana agli ordini del tecnico
Ezio Raciti, sempre privo di Turati e Parisi. “Era importante
fare  punti  ma  dobbiamo  continuare  su  questa  strada  –
sottolinea  il  tecnico  –  voglio  la  stessa  determinazione
mostrata  giovedì  perché  dobbiamo  migliorare  la  nostra
classifica. C’è qualche elemento non al meglio, ma chi andrà
in  campo  sono  sicuro  che  si  farà  trovare  pronto.  È  una
trasferta ostica e servirà grande spirito di sacrificio”.

Kick boxing: quante medaglie
per gli allievi di Vasile
Dopo il successo ottenuto nella Coppa Italia WTKA svolta a
Catanzaro a dicembre, i ragazzi del maestro Claudio Vasile
delle palestre Street Academy di Canicattini Bagni di Stesy
Fazio  e  della  3  M  fitness  Club  di  Palazzolo  Acreide  di
Maurizio Buonocore alla prima tappa del girone Sud svolta ad
Erice con ben circa 400 atleti, hanno ottenuto 8 ori e 4
argenti e il pass e la qualificazione alle finali nazionali
che si svolgeranno a Velletri dal 10 al 12 maggio. I ragazzi
che hanno ottenuto questi risultati sono Marika Leone (3 ori),
Saverio Di Giacomo (2 ori e 1 argento), Doriana Liotta (3 ori)
e Giorgia D’Angelo (3 argenti) tutti in tre specialità (light
contact, kick light e K1 light). “Da oggi ci stiamo preparando
alla seconda tappa che si terrà a Messina il 24 marzo”, ha
detto coach Vasile.
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Pallamano  Aretusa,  pari  di
forza  fra  assenze  e  clima
ostile a Palermo
Dopo l’esaltante successo con lo Scicli la Pallamano Aretusa
pareggia, 20-20, in casa del CUS Palermo. Nonostante le tante
assenze, ben 5 titolari e con una squadra imbottita di under,
la squadra di Gigi Rudilosso è riuscita a portare a casa un
punto dalla difficile trasferta di Palermo. Ad aggravare la
situazione l’infortunio dopo pochi minuti del pivot Accolla.
Rudilosso reinventa la squadra e butta nella mischia 2 under
15, Izzi e Faraci, ed è proprio quest’ultimo che con le sue
reti, ben 4, risulterà l’arma in più in una formazione che ha
lottato con generosità dal primo all’ultimo minuto pur non
avendo molte alternative in panchina.
14/8 per i palermitani al termine del primo tempo ma la pausa
ha permesso ai siracusani, rientrati in campo con maggiore
convinzione e supportati da una buona difesa e dalle parate di
Sardo prima e di Mincella nei minuti finali, di recuperare il
gap  e  addirittura  passare  in  vantaggio  18-17  a  10’  dal
termine.
Partita vera, dura, sospesa per 10 minuti per le intemperanze
del pubblico che i giovani siracusani non hanno avuto paura di
giocare e che, palla in mano all’ultimo minuto, avrebbero
anche  potuto  vincere.  Questo  punto  dà  la  possibilità
all’Aretusa di consolidare il terzo posto in classifica e
sopratutto di superare un ostacolo che alla vigilia per le
tante assenze sembrava insormontabile.
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Pallamano,  l’Albatro  riparte
con un successo agevole
Vittoria agevole come previsto per l’Albatro, 36-19, contro il
Villaurea Palermo nel ritorno in campionato per i ragazzi di
Peppe Vinci dopo la sosta forzata per il ritiro dell’Audax
Caltanissetta. Vinci top scorer con 6 reti così come Murga,
bene anche Argentino (5), Vanoli (4), Manuele (3) e Desimone
(3).

“Vittoria netta, senza eccessivi patemi – ha detto coach Vinci
– Partita regolata già al termine del primo parziale chiuso
sul 20 a 7. In rete undici giocatori bianconeri. Spazio per i
più  piccoli  che  non  deludono  e  non  tradiscono  alcuna
emozione”.

Calcio, Eccellenza: Palazzolo
e  Rosolini,  trasferte
abbordabili  ma  quanti
squalificati
Settima  giornata  di  ritorno  del  girone  B  di  Eccellenza  e
trasferte insidiose ma sulla carta alla portata per Palazzolo
e Rosolini. Gialloverdi a Scordia a caccia di una vittoria che
manca da 4 turni dove si pareggiato sistematicamente e dunque
perso terreno dalla vetta occupata da Biancavilla e Marina di
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Ragusa. “La squadra sta bene, moralmente e fisicamente – ha
detto il mister Seby Catania – questa partita ci dà forza e
consapevolezza, sappiamo che è importante vincere, è una gara
difficile  ma  ce  la  giochiamo  fino  al  termine.  Intanto,
pensiamo a vincere quante più partite possibile, da qui alla
fine,  poi  vedremo  quel  che  avranno  fatto  le  avversarie
dirette. Dovremo fare a meno di due elementi importanti come
Spinelli e Sciacca, squalificati per una giornata, oltre al
secondo portiere, Saitta, espulso dalla panchina e fermato per
due turni”. Anche il Rosolini di Trombatore è stato falcidiato
dal giudice sportivo dopo il finale burrascoso di domenica
scorsa quando è stato annullato un gol regolare a La Bruna
contro il Milazzo nel recupero, che avrebbe garantito i tre
punti. Granata che domani sul campo dello Jonica dovranno fare
a meno  dello stesso Corrado La Bruna (una giornata), Alessio
Costa  e  Federico  Brancato  (tre  giornate),  più  il  tecnico
inibito  fino  al  10  marzo,  così  come  il  presidente  Piero
Errante (fino al 20) e, come se non bastasse, al club granata
è stata comminata pure una multa di 800 euro.

Dietrofront  Siracusa  calcio,
richiamato  Raciti  e  Pagana
torna a casa
Nuovo colpo di scena in casa Siracusa. A breve arriverà un
comunicato di smentita del club perché dopo il caos creato,
Ezio Raciti è stato richiamato al timone e sta rientrando a
Cosenza su richiesta della società. Rimarrà lui alla guida e
Pagana tornerà a casa perché resosi conto – insieme con la
società – di quanto  sarebbe stato pesante il clima da qui a
fine stagione. Per buona pace di tutti e per un Siracusa che
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domenica sarà di scena a Potenza.

Caos  Siracusa  calcio,  torna
Pagana, Raciti si dimette e i
“senatori” vogliono seguirlo
Peppe Pagana ha sostenuto il primo allenamento stamattina,
Ezio Raciti si è dimesso dopo la riunione fiume di ieri con la
società, Leo Criaco collaboratore tecnico rescinderà lunedì e
probabilmente andrà via anche il ds Antonello Laneri e alcuni
senatori come Catania, Turati e Palermo. È caos totale al
Siracusa calcio e nemmeno la vittoria di ieri a Rende ha
smorzato frizioni con la tifoseria che invece si sono acuite
dopo la decisione – data in anteprima sul nostro portale – da
parte della società di richiamare Pagana contestato a lungo
dai tifosi che hanno già fatto sapere che al rientro della
squadra in città contesteranno a lungo per un clima davvero
surreale. Quale sia il disegno è davvero inspiegabile a questo
punto della stagione ma è chiaro che la pazienza da parte
della città è terminata e difficilmente si potrà andare avanti
in questa situazione con un tecnico sul quale pende anche un
deferimento da parte della Procura federale che si tramuterà
in squalifica. E a quel punto, col fuggi fuggi generale, chi
siederà in panchina ?
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Pallanuoto:  Ortigia  a
Brescia,  via  al  trittico
terribile
Video tape, amichevole, palestra, nuoto. Settimana impegnativa
per il Circolo Canottieri Ortigia dopo la sconfitta casalinga
subita in casa, sabato scorso, ad opera della Rari Nantes
Savona. Coach Stefano Piccardo non ha risparmiato nulla ai
suoi ragazzi dopo lo scivolone interno contro i liguri. La
partita  contro  i  biancorossi  di  Angelini  è  stata  vista  e
rivista più volte. Frame di un match da dimenticare che sono
stati analizzati nel chiuso della sala video.

“Abbiamo provato a comprendere dove abbiamo sbagliato e cosa
dobbiamo  fare  per  rimediare  –  ha  commentato  il  tecnico
siracusano  –  Sicuramente  andiamo  a  giocarci  una  partita
difficile contro Brescia, ma i giocatori sanno benissimo che
dovranno reagire per continuare le tappe di avvicinamento agli
scontri diretti e alla semifinale di Euro Cup.”

Squadra  al  completo  e  allenamenti  divisi  tra  piscina  e
palestra. In settimana amichevole contro la Nuoto Catania per
alzare i ritmi, saggiare ritmi partita e provare gli schemi.

“Un buon test – ha commentato Piccardo -, i ragazzi sono in
buona forma e, nonostante i carichi di lavoro, non si stanno
risparmiando in tutte le circostanze. La sconfitta di sabato
può essere dimenticata con una prestazione all’altezza. Stiamo
giocando un campionato più livellato rispetto agli ultimi anni
e i risultati lo stanno a dimostrare. La corsa ai play off è
aperta a più squadre e le sorprese possono arrivare sempre.”

La comitiva biancoverde partirà soltanto sabato mattina alla
volta della Lombardia. Al Centro Natatorio di Mompiano si
giocherà alle 18. Il tecnico dell’Ortigia, con i dodici base
del  roster,  porterà  Mattias  Ortoleva,  altro  giovanissimo
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prodotto del vivaio siracusano e in panchina nel match interno
contro il Recco di Rudic.

All’andata,  gli  uomini  di  Bovo,  vinsero  alla  “Paolo
Caldarella” per 12 a 3 mandando in rete ben sette giocatori.
All’asciutto restò Valentino Gallo, l’ex Ortigia siracusano
doc, che sabato tornerà ad incontrare la società che lo ha
visto crescere sportivamente.

In vasca anche Christian Napolitano che a Brescia, nelle sue
quattro stagioni, ha lasciato un ottimo ricordo.

“È sempre bello, per me, tornare qui – ha detto il numero 12
biancoverde – Sono state belle e intense stagioni. Adesso c’è
da pensare all’Ortigia e lavorare molto per questa fase della
stagione.  Avremo  partite  importanti  in  rapida  sequenza  e
dovremo cercare di trarre il meglio da ognuna di queste.”

Ippica,  due  condizionate
domani al “Mediterraneo”
Royal Victory, Dorkel e Geraldine tra i papabili delle due
condizionate che suddividono per età i cavalli che scenderanno
in pista, sabato 16 febbraio, all’Ippodromo del Mediterraneo
di Siracusa. La più temuta è Royal Victory,già incontrastata
vincitrice sulle piste siracusane. Capaci di un confronto con
l‘allieva di Marcello Restuccia sia Alba di Domani che Sopran
Atena. Si apre così il pronostico dellaseconda corsa, Premio
Borges, che impegnerà i cavalli di 3 anni sui 1300 metri della
pista sabbia. C’è anche Sopran Furia, che dovrà dimostrare di
poter adattare tutte le sue buone qualità sul “dirt”.
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L’altra condizionata, riservata ai cavalli di 4 anni e oltre
sui 1200 metri di pista piccola, è il Premio Cassandra: terza
corsa in programma. I favoriti sono per Dorkhel e Geraldine
che vincono, anzi stravincono a Siracusa. Ci proveranno per
una piazza anche Common Black e Lear Falcon.

Due II Tris Nazionali sono abbinate alla quarta e quinta prova
del convegno. Brigant Dream e Eberardo potrebbero essere gli
attori  principali  del  Premio  Suana  Muri,  quarta  gara  del
convegno. Tante le valide alternative però.

L’altra  II  Tris  Nazionale,  abbinata  al  Premio  Lanzone,
registra l’atteso rientro del caratteriale Ah Piero. Con un
po’ di pioggia in più, peraltro attesa su Siracusa, potrebbe
essere  protagonista  Ormixa.  Attenzione  anche  a  The
Noblescarico in perizia e con buona forma. Anche su questa
prova non vi è, però, nulla di scontato.


